

## **Protokolleintrag vom 16.01.2013**

**2012/494**

**Postulat von Markus Knauss (Grüne) und Thomas Wyss (Grüne) vom 19.12.2012:**

**Schulanlage Blumenfeld, Sicherstellung eines attraktiven Aussenraums für die Schulkinder**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Namens der SVP-Fraktion stellt Roland Scheck (SVP) den Ablehnungsantrag.

Damit ist das Geschäft vertagt.

Mitteilung an den Stadtrat